



## Ulasan 'Imaginary': Berbagai Kebutuhan Beruang – The New York Times

### Description

Trauma Masa Lalu dan Sekarang dalam Film “Imaginary”

Horror yang Menarik dan Menggugah

“Imaginary” karya Jeff Wadlow merupakan film horor terbaru dari katalog Blumhouse yang selalu menawarkan jump scare yang menarik, plot twist yang menyenangkan, dan monster karet sesekali. Namun, yang tidak diharapkan adalah alegori yang canggih yang mungkin “Imaginary” coba tunjukkan, namun kehilangan keberaniannya.

Kisah Tentang Keluarga Baru di Rumah Lama

Film ini mengisahkan tentang keluarga baru yang tinggal di rumah lama setelah ayah Jessica dipindahkan ke fasilitas perawatan. Alice, anak tiri Jessica, mulai bermain dengan boneka beruang yang ia temukan di ruang bawah tanah, yang dengan cepat membuat ingatan Jessica yang lama terpendam bangkit.

Konflik dan Perjuangan Keluarga

Selain cerita rumah berhantu yang dibumbui dengan efek praktis, film ini juga menggarisbawahi konflik internal Jessica sebagai istri kedua yang berkulit hitam, berusaha untuk terhubung dengan anak tiri berkulit putih yang masih merasa canggung.

Pertentangan dan Kesimpulan yang Rumit

Film ini melihat pertarungan Jessica yang harus menghadapi trauma masa lalu dan kesulitan membangun hubungan dengan anak tiri sambil berusaha menjaga kestabilan keluarga. Namun, beberapa kesimpulan film nampak ragu-ragu, mungkin karena pertimbangan apakah akan memberikan akhir logis atau mempersiapkan sekuel.

Didukung dengan Scissor dan Laba-laba Raksasa

“Imaginary” mendapatkan rating PG-13 dengan adegan menggunakan gunting dan laba-laba raksasa. Durasi film ini berlangsung selama 1 jam 44 menit dan bisa dinikmati di bioskop.

## Ringkasan

“Imaginary” menggabungkan trauma masa lalu dan sekarang dalam film horor yang menegangkan karya Jeff Wadlow. Apakah Anda suka film horor dengan jump scare yang menghibur, twist plot yang seru, dan monster karet? Tapi apakah Anda siap untuk sebuah alegori yang kompleks yang mungkin dipertimbangkan oleh “Imaginary”? Bagaimana pendapat Anda tentang kesulitan hubungan Jessica dengan putri tirinya? Akhir film ini menginginkan kesimpulan yang logis atau membuka pintu untuk sekuel? Yuk bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah! Terima kasih telah membaca.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark